
平成２３年度 第４回 経 営 協 議 会 議 事 要 録

１ 日 時 平成２４年３月２１日（水）１０時００分から１１時２５分

２ 場 所 地域・国際交流プラザ 会議室

３ 出 席 者

（学外委員） 青野委員、植田委員、松尾委員、山本委員

（学内委員） 香川学長、五十嵐理事、和田理事、福井理事、安井病院長、玉置

大学院ヘルスバイオサイエンス研究部長

（陪 席） 竹内監事

（事 務 局） 総務部長、財務部長、学務部長、施設マネジメント部長、研究国

際部長、情報部長、総務課長、企画・評価課長ほか

（議事に先立ち、学長から、大学の近況報告があった。）

４ 協議事項

(1) 平成２４年度年度計画（案）について

五十嵐理事から、別紙協議事項１資料により、平成２４年度年度計画（案）

について説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

(2) 平成２４年度学内予算（案）について

五十嵐理事から、別紙協議事項２資料により、平成２４年度徳島大学予算編

成方針（案）及び平成２４年度徳島大学予算配分（案）について説明があり、

審議の結果、原案のとおり承認した。

(3) 平成２３年度補正予算の内示概要について

五十嵐理事から、別紙協議事項３資料により、平成２３年度補正予算の内示

概要について説明があり、審議の結果、これを了承した。

(4) 国立大学法人徳島大学規則の一部改正について

総務部長から、別紙協議事項４資料により、助産学専攻科の廃止及び疾患ゲ

ノム研究センターの名称変更に伴う国立大学法人徳島大学規則の一部改正につ

いて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

(5) 国家公務員の給与の改定及び臨時特例に関する法律への本学の対応について

総務部長から、別紙協議事項５資料により、国家公務員の給与の改定及び臨

時特例に関する法律概要について説明があり、審議の結果、今後の動向を踏ま

え検討していくことを承認した。

５ 意見交換

(1) 秋入学について

学長から、別紙意見交換１資料により、東京大学で検討されている秋入学に

ついて学外委員の立場から意見を伺いたい旨説明の後、意見交換を行った。



主な意見は次のとおり。

・ 教育に関するグランドデザインが必要、その一つに秋入学があるべき

・ 秋入学のメリットより解決すべきデメリットが大きい

・ ギャップタームの間、学生を無干渉にすることは問題

・ 小学校から全て秋入学に移行しないと難しい

・ 東京大学など先発大学の結果を踏まえ対応を考えても遅くない

次回の経営協議会は、６月下旬に開催することとなった。

（以上）


